

Evite ser víctima de fraude, extorsión o amenazas



En nuestra sociedad existen personas que se dedican a defraudar a la gente y, por lo general, aparentan ser buenas. Por esta razón recomendamos lo siguiente:

- No permita que lo presionen para firmar un contrato, léalo despacio y cuidadosamente.
- No participe en sorteos o rifas que carezcan de reconocimiento oficial.
- Indague antes a las personas o socios que ofrezcan increíbles oportunidades de inversión.
- Desconfíe de las ofertas fantásticas, casi siempre ocultan irregularidades.
- Nunca entregue dinero por adelantado sin antes recibir su mercancía o recibo que ampare el adelanto del pago.
- Si compra un automóvil, cerciórese que no tenga reporte de robo, asegúrese que sea su propietario quien lo vende y que la factura sea auténtica.
- Nunca expida cheques o recibos en blanco.
- Si le venden una casa o un terreno verifique en el Instituto de la Función Registral que los datos del inmueble correspondan a la persona que se lo está vendiendo.

¿Qué hacer en caso de una extorsión telefónica?

- No alarmarse, tratar de permanecer tranquilo, no manejar cantidades y no negarse a una posible negociación.
- Si no cuenta con identificador de llamadas, anotar el día y la hora de la llamada, así como el nombre de la persona que habló.
- En caso de ser ganador de un supuesto concurso verifique su legalidad.
- Si es posible, grabe las llamadas.
- Anotar las exigencias de la persona que habla, tales como: montos exigidos, sucursales bancarias, entre otras.

FUENTE/ Secretaría de Seguridad EDOMEX



Medidas preventivas contra el delito de extorsión

El descuido en revisión de filtros de privacidad en redes sociales, exceso de confianza al contestar el teléfono o falta de orientación a niños, niñas y adolescentes, son algunos de los factores a considerar para evitar ser víctimas de extorsión.

Se realizan las siguientes recomendaciones:

- Poner mayor atención cuando se observen actitudes excesivamente cariñosas de algún familiar o conocido hacia sus hijos.
- Evitar dejar a los menores solos en casa, menos aún si hay alguna persona ajena realizando algún servicio.
- Asegurarse que las y los niños, especialmente los más pequeños, porten una tarjeta de identificación con su nombre, dirección y teléfono.
- Escuchar a niñas y niños con detenimiento, pues es posible que expresen angustias, miedos y sentimientos hacia personas o lugares que les asusten o hagan sentir incomodidad.
- Mantenerles siempre a la vista tanto en casa como fuera de ella, especialmente si son pequeños.
- Pedirles que no hablen con personas extrañas y que no acepten en ningún caso invitaciones o regalos.
- Procurar que memoricen su nombre completo, domicilio, así como números telefónicos de contacto.
- Enseñarles a marcar los números de emergencia.
- Concientizar a las y los adolescentes sobre la importancia de informar a dónde y con quién irán, así como de mantener siempre el celular prendido en caso de que cuenten con uno, o bien, el número telefónico del lugar al que acuden.

FUENTE/ Gobierno de México



Recomendaciones para responder a las necesidades de niños después de sucesos violentos en el entorno escolar.

Después de sucesos violentos, niñas, niños y adolescentes pueden presentar ansiedad y miedo, aun cuando esos hechos no han ocurrido en sus hogares, escuelas o comunidades, pero de los cuales tienen conocimiento.

Esta ansiedad puede presentarse a cualquier edad y puede aumentar cuando ha ocurrido en lugares que consideran seguros, como los centros escolares, parques, espacios comunitarios entre otros. Esta ansiedad también puede estar presente en otras personas integrantes de la familia, por lo que es fundamental que cuenten con herramientas en estas circunstancias.

Aquí se incluyen algunas recomendaciones para ayudar a madres, padres y personas cuidadoras a apoyar y acompañar a niñas, niños y adolescentes a asimilar y sobrellevar dichos temores y detectar cuándo se requiere mayor apoyo y canalización a servicios especializados.

- No ocultes hechos ni evites hablar de ellos
- Cuida su sobreexposición a imágenes y noticias del hecho
- Habla con niñas, niños y adolescentes de lo ocurrido conforme a su edad
- Continúa con sus rutinas
- Cuídese a sí mismo/misma
- Identifica signos pueden indicar que se requiere canalización y atención especializada

No ocultes hechos ni evites hablar de ellos

La Academia Americana de Pediatría exhorta a madres y docentes, a que filtren la información sobre la situación de violencia y que se las presenten de tal manera que puedan asimilarla, adaptarse y sobrellevar la situación. El no hablar sobre el tema hace que el evento parezca aún más amenazante en la mente de los niños.

Cuida su sobreexposición a imágenes y noticias del hecho

Es necesario minimizar la exposión de noticias, detalles gráficos y medios de comunicación. Se sugiere limitar el tiempo que pasan viendo programas de televisión. Cuando los adolescentes vean televisión, trate de estar presente y aproveche la oportunidad para comentar lo que están viendo.

Habla con niñas, niños y adolescentes de lo ocurrido conforme a su edad

Por dónde empezar, independientemente de la edad o etapa, pueden los padres o docentes empezar preguntándole qué es lo que ya han escuchado al respecto y qué creen que ha pasado. No es necesario brindar demasiada información al grado de causar trauma, pero si es necesario generar confianza. Es mejor mantener un diálogo simple y directo, explique los eventos que ocurrieron, la cantidad de información depende de su edad.

Es primordial reconocer la posibilidad de que los niños o adolescentes no esten interesados en el asunto, Es probable que los niños pequeños no sepan o entiendan lo que ha pasado. Los niños mayores que están acostumbrados a recurrir al consejo de sus compañeros, pueden resistirse al ofrecimiento de sus padres a comentar los eventos.

Es importante que los padres y docentes tranquilicen a los niños compartiendo con ellos las medidas de seguridad que se están tomando para protegerlos.

Continúa con sus rutinas

Tratar de mantener la rutina permite que las personas conserven su día a día hasta lograr la normalidad. Anteponerse a los miedos, al realizar actividades recreativas con niños, puede ayudar a controlar la ansiedad y evitar que sea abrumadora. En caso de que los miedos sean recurrentes, se les debe asegurar que esos eventos son poco comunes y que su hogar es un lugar seguro, se debe reiterar el cariño y afirmar que serán cuidados ante dichos eventos.

Cuídese a sí mismo/misma

Si usted siente ansiedad o enojo, es probable que los niños o adolescentes se sientan más afectados por su estado emocional que por sus palabras. Busque ayuda de alguien de confianza para desahogarse o acérquese con un profesional.

Identifica signos pueden indicar que se requiere canalización y atención especializada

Es normal que después de sucesos de violencia, los niños tengan miedo adicional, sin embargo si persisten dificultades para afrontar el suceso, es fundamental que cuente con ayuda especializada. Se sugiere prestar atención en algunas conductas:

- Temporalidad, si dura más de una semana.
- Alteración de sueño
- Problemas físicos
- Alimentación
- Cambios en el comportamiento
- Problemas emocionales.

FUENTE/ Secretaría de Gobernación





Misión y Visión 2020- 2025

Somos una organización que aprende y crea conocimiento

Nuestra Misión

Somos una empresa nodal innovadora, expertos en sistemas de seguridad integrales que co creamos valor en un ambiente de experiencia, mediante un servicio personalizado con nuestros clientes, socios estratégicos, nuestro capital humano y activos intangibles, siempre apegados al marco regulatorio.

Nuestra Visión

Ser una empresa nodal, líder en servicios de seguridad e inteligencia digital, que crea valor único para el cliente. empresa líder En seguridad privada



NUEVAS DIVISIONES





www.grupoaguilas.com



ventas@grupoaguilas.com

